
令和　５年２月８日（水）13:30～14:00開催

参加者
利用者 民生員 湯梨浜町包括 ご家族様 GH職員 司会者

岡本智恵子様 中橋　誠　様 西田課長様 村田泰子様 廣江志磨 小泉さおり

今回の議題 1 グループホームにおける入居者の状況
2 サービス提供の状況
3 サービスへの要望、助言
4 その他

報告 議題について

1

入居者の状況 グループホーム信生ゆりはまの里の入居者状況を資料1-2を基に説明

を行う。（資料添付）

＜職員より（小泉）＞皆様揃われたので運営推進会議を開催いたします。自己紹介を行う。

12月より温泉地区の民生委員さんが隅さんから中橋様へかわられました。

＜民生委員より＞ 12月からですがよろしくお願いします。

＜全員＞ よろしくお願いいたします。

＜職員より（小泉）＞1/25日は大雪だったので延期し本日開催とさせていただきました。

今日時点での入居者様の状況ですが入替えがあった為、平均介護度が

変わっております。（資料参照）

また平均年齢も100歳の方の退居があったので年齢が低くなりました。

最短の入居者様ですが今月、：２/３の入居となります。

2 ＜職員より（小泉）＞行事ですがコロナ感染もあり制限もありましたが、先日の節分ではとても

サービス 盛り上がり鬼に扮した職員と豆まきをして楽しい時間が過ごせたと思います。

提供の状況 研修も社会福祉施設長認定の課題も終了し認定証の発行待ちとなります。

＜職員より（廣江）＞事故は０件、救急１件発生がありました。ひやりはっとに関しては

居室、居間での尻もちが多く発生しています。大事には至らずひやりでの

報告となりました。救急1件は嘔吐、腹痛がありその後に発熱もあったので

緊急での受診を行った為、救急で上げております。

＜職員より（小泉）＞今年度は事故が０件ですが、うちの施設では病院受診や入院等（骨折）が

あった場合に事故として町への報告をしていますが、その定義であってますか？

＜包括職員より＞ そうですね、事故の報告をして頂く場合には要綱にそって確認してもらい

報告して頂けたらと思いますし、だいたいは亡くなったり、入院されたり

なので合ってます。報告書の書式も変わりましたし、湯梨浜町のHPにR３年度

からの事故報告を公開します。ただ施設が限定されないように分類を少なく

して公開する予定です。湯梨浜町の方が倉吉等の施設を利用されてる方も報告

があったものは公開していきます。

＜民生委員より＞ 事故と言うのはどういったものになりますか？私が思う事故はとても大きい

イメージがありますがどんな感じですか

＜職員より（小泉）＞介護施設でいう事故は、ベッドからの転落で怪我をされた、転倒し骨折した

等は事故になります

＜包括職員より＞ 怪我をして病院受診し処置をした、また入院になったなどは事故になりますね。

＜民生委員より＞ ああ、そうですか。救急車を呼んだ場合は事故になるですか？

＜職員より（廣江）＞救急車を手配した状態により疾患の場合であれば救急報告になり、転倒であれば

事故扱いになります。ただ救急から事故へ移行する事もありますが、その程度

によって町への報告がいる事案と施設内だけの事故扱いとなる場合があります。

＜民生委員より＞ そうですか、わかりました。

＜包括職員より＞ コロナウイルスですが、5月の連休明けには2類から５類へ引き下がる予定

です。今の時点でわかっている事は、入院勧告ができないですし医療費が公費

が自己負担になっていくというところです。

ワクチン接種は当面無料のまま継続していくとおもわれます。

＜ご家族（後見人）＞面会の方はどうなりますか？今は私の方は玄関での面会をさせていただい

ますが、５類になった場合はどうでしょう。

＜職員より（小泉）＞面会は少しは緩くなるとおもいますが施設内への立入は難しいかもしれないです

今後そのような話し合いの結果変化があればお伝えしていきます。

＜ご家族（後見人）＞わかりました。ありがとうございます。
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＜職員より（小泉）＞インフルエンザの発生状況はどうですか？

＜民生委員より＞ はわいこども園で感染がありました。うちの孫が通ってて３日程休園になり

ましたし、野島病院でも大変そうです。

＜職員より（小泉）＞そうですか、まだ２月なので気を付けて行きたいと思います。

＜ご家族（後見人）＞3月から後見人をさせてもらってますが、面会の度に顔を覚えてもらって

ますが高齢なので入院が心配です。息子様とも連絡をとり私も出来るだけの

ことはさせていただきたいと思います。

3 ＜民生委員より＞ この会議はどういう事をすればいいんですか？ただ聞いていれば

サービスへの いいのか、何か言わないといけないのか。

要望、助言 ＜職員より（小泉）＞2ヵ月に１回実施しなければならない会議となります。ゆりはまの里は

その他 地域密着の施設になるので、その地区の民生委員さん、ご家族様、包括の

職員さんを交え施設の運営状況だったり、サービス状況など報告会ではない

ですが知って頂くということと、包括からの助言をいただいたり、地区の

情報を収集したりなどをする会議になります。

＜民生委員より＞ 前の民生委員の村岡さんや、隅さんも言いよったけど意味がない会議だって

いうけ来ないけんもんですか？だいたいここらは下浅津なんかもあるけど

そこの民生委員には声はかけならんですか？

＜包括職員より＞ GHが地域密着の施設になるので湯梨浜町の指定になります。はごろもとか

は県になります。運営推進会議自体が国より決められた実施しなければな

らない会議なので参加をして頂いてます。施設の所在地が温泉区にあるので

温泉地区の民生委員さんの出席となります。下浅津の民生委員さんは、そこ

にあるしじみの郷への会議へ出席されています。

＜民生委員より＞ ５月から９月は選果場へバイトに出るのでたかが３０分に時間はとれんし

自分に合わせて決めてもらっても無理だわ。

＜職員より（小泉）＞まだ先なので近くなってから日程を合わせてはどうでしょう。

＜包括職員より＞ 急な用事も入る事もありますしその場合は仕方ないので大丈夫です。

＜職員より（小泉）＞他に要望・助言はないでしょうか。次回の運営推進会議は令和５年３月

２８（火曜日）の１３：３０分からでよろしいでしょうか

＜民生委員より＞ その日なら大丈夫です。何もないです。

＜包括職員より＞ はい、大丈夫です。

次回繰越の議題

1 施設における入居者の状況

2 サービス提供の状況

3 サービスへの要望、助言

4 その他

5

6

次回　　 令和５年３月２８日（水）１３：３０より

司会　 小泉


